



UNSERE ZIELE:

- Persönliche Begleitung in Würde und Respekt vor der Autonomie unserer ALS Patientinnen und Patienten und ihrer nahen Angehörigen.
- Verringerung von Einsamkeit und Isolation.
- Vermeidung von Krankenhausaufenthalten und zielgenauer Einsatz verfügbarer Ressourcen des Gesundheitssystems.

UNSERE ANGEBOTE:

- Hausbesuche, wenn Spezialambulanzen nicht mehr aufgesucht werden können. ***Wir kommen dorthin, wo Sie leben.*** In der Region München, in den Landkreisen Miesbach und Bad Tölz.
- Telefonische Erreichbarkeit bei Fachfragen.
- Digitale Einzelsprechstunde - für kurzfristige Beratung - auf Wunsch auch für Betroffene aus anderen Regionen (kapazitätsabhängig).
- Digitale offene Sprechstunden, multiprofessionell, für Betroffene und Mitarbeitende in Gesundheitsberufen unabhängig vom Wohnort.